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ANNOTATION 

 

 

1. Structure and scope of the master’s thesis: 50 p, 63 sources. 

2. Keywords: Non-governmental organizations, associations, entities, China, 

Belarus, legal status, legal definitions, rights, responsibilities, comparative analysis, 

regulation, governance, political context, institutional context. 

3. The content of the work:  
The object of this study is to examine and analyze the legal status and 

regulatory treatment of non-governmental organizations, associations, and entities 

within the domestic laws of China and Belarus. 

 

The subject of this study is the examination of the legal status and regulatory 

treatment of non-governmental organizations, associations, and entities within the 

domestic laws of China and Belarus. 

The aim of this thesis is to conduct a comparative analysis of the legal 

frameworks and regulatory environments concerning non-governmental 

organizations, associations, and entities in China and Belarus, highlighting 

similarities, differences, and their implications. 

Methods of research: Comparative Legal Analysis, Documentary 

Analysis,Case Study Analysis,Interviews and Surveys,Statistical Analysis. 

 

Results: The research reveals distinct legal frameworks and regulatory 

approaches governing non-governmental organizations, associations, and entities 

in China and Belarus. These differences reflect unique political and institutional 

contexts, impacting the operational environments and legal protections afforded to 

such entities within each country. 

Reliability of materials and results of the thesis: The materials used and the 

results of the thesis work are reliable. The work was done independently. 

 

Recommendations for the use of the results: The results of this work can be 

used to provide valuable references for policy makers, academics and stakeholders 

in the NGO and government sectors.  



АННОТАЦИЯ 

 

 

1. Структура и объем дипломной работы: Страниц 50, 63 источника. 

 

2. Перечень ключевых слов: Неправительственные организации, 

ассоциации, юридические лица, Китай, Беларусь, правовой статус, 

юридические определения, права, обязанности, сравнительный анализ, 

регулирование, управление, политический контекст, институциональный 

контекст. 

 

3. Содержание работы: 

Объектом исследования является изучение и анализ правового статуса  

и регулирования неправительственных организаций, ассоциаций  

и юридических лиц в национальном законодательстве Китая и Беларуси. 

 

Предметом исследования является анализ правового статуса  

и регулирования неправительственных организаций, ассоциаций  

и юридических лиц в национальном законодательстве Китая и Беларуси. 

 

Целью диссертации является проведение сравнительного анализа 

правовых рамок и регуляторных сред об отношении к неправительственным 

организациям, ассоциациям и юридическим лицам в Китае и Беларуси, 

выявление их сходств, различий и их влияния. 

 

Методы исследования: сравнительный правовой анализ, 

документальный анализ, анализ конкретных случаев, интервью и опросы, 

статистический анализ. 

 

Методы исследования: Сравнительный юридический анализ, 

документальный анализ, анализ случаев, интервью и опросы, статистический 

анализ. 

 

Результаты исследования показывают различные правовые рамки и 

регуляторные подходы к неправительственным организациям, ассоциациям и 

юридическим лицам в Китае и Беларуси. Эти различия отражают уникальные 

политические и институциональные контексты, влияющие на операционные 

условия и правовую защиту, предоставляемую таким организациям в каждой 

стране. 

 

Надежность материалов и результатов диссертации подтверждена. 

Работа была выполнена независимо. 

 

Рекомендации по использованию результатов: Результаты магистерской 

работы могут быть использованы для получения ценных исследовательских 



данных для принятия решений политиками, учеными и заинтересованными 

сторонами в области международного торгового права и права 

интеллектуальной собственности. 

 

Рекомендации по использованию результатов: Результаты работы могут 

быть использованы для предоставления ссылки на директивных органов, 

ученых и заинтересованных сторон в области неправительственных 

организаций и органов власти 

 


